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Articolo completo: https://www.ufficiostampabasilicata.it/attualita/viabilita-a-rischio-nellarea-
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ANSA del 19.12.2022 
Articolo completo: https://www.ansa.it/basilicata/notizie/2022/12/19/il-sindaco-di-tito-ancora-
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Articolo completo: https://ondalucana.com/area-industriale-di-tito-il-sindaco-scavone-chiede-un-
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